
UENCA /18
/  Cuadernos 

Del 1/7 al 14/7 - 2008 /  Manchegos

El Patronato de la Fundación Turismo de Cuenca propone a la Junta de 
Comunidades que estudie esta ubicación

‘E l TerminOlo’ podría acoger 
el Palacio de Congresos

Foto: Luis Vicente Pérez
La consejera de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, presidió la 
reunión del Patronato de la Fundación Turismo de Cuenca. A la 
izquierda de la consejera, el alcalde de Cuenca y vicepresidente del 
Patronato, Francisco Javier Pulido, y a su derecha ei presidente de la 
Diputación de Cuenca, Juan Avila.

El P atronato de la 
F u n d ación  T urism o de 
C uenca ha acordado por 
u n an im id ad  p ro p o n er  
al G obierno de C astilla -  
La M ancha que estud ie  
la  p o sib ilid a d  de 
con stru ir el futuro  
P alacio  de C ongresos de 
Cuenca en los terrenos  
de la  F inca del 
T erm in illo , ced id os por  
la  D ip u ta ció n  
P rov in cia l con q uense a 
la  Junta de 
C o m u n id a d es.

Éste fue uno de los acuerdos 
adoptados en la última reunión 
del Patronato de la Fundación 
Turismo de Cuenca, que está 
presidido por la consejera de 
Turismo y Artesanía, Magdale
na Valerio, siendo su vicepresi
dente el alcalde de Cuenca, Fran
cisco Javier Pulido. También
asistió a la reunión donde se 
ad o p tó  e l a cu e rd o  e l p re s id e n te  
de la Diputación Provincial de 
Cuenca, Juan Ávila, así como los 
representantes de la Cámara de 
Comercio e Industria de Cuen
ca, CEOE-CEPYME Cuenca, la 
Agrupación Provincial de Empre
sarios de Hostelería y Turismo 
y Caja Castilla-La Mancha.

N uevo gerente de la 
Fundación

El Patronato de la Fundación 
Turismo de Cuenca ratificó tam
bién el nombramiento como nue
vo gerente de este organismo de 
Carlos L. Simón Vilches, a pro

puesta de la Comisión Delegada 
de la Fundación.

El nuevo gerente es un pro
fesional con una amplia expe
riencia en hostelería y promo
ción turística, adquirida tanto a 
nivel nacional como internacio
nal, y tiene un demostrado co
nocimiento tanto en creación de 
producto como en comercializa
ción del mismo dentro de desti
nos turísticos.

Carlos L. Simón Vilches sus
tituye en la gerencia de la Fun
dación a Claudia Sevilla, que la 
ha dirigido desde su fundación. 
Durante la etapa de Claudia Se
villa como gerente se puso en 
marcha el Convention Bureau de 
Cuenca, el Observatorio Turís
tico, y se crearon nuevos pro
ductos, materiales promociona
les y técnicas de promoción di

rectas. En el año 2004, se puso 
en marcha el Centro de Recep
ción de Turistas de Cuenca.

Inform e de actuaciones
En la  reunión se presentó 

también el informe de actuacio
nes de la Fundación Turismo de 
Cuenca durante el primer semes
tre de 2008, entre las que se in
cluyen la asistencia a 6 ferias na
cionales y 4 internacionales, 2 
workshops, 4 viajes para prensa 
especializada y 4 viajes de fami- 
liarización para agentes de via
je, así como misiones comercia
les en las ciudades de Castellón, 
Tarragona, Toledo, Ciudad Real, 
Guadalajara, Bilbao, San Sebas
tián, Alicante y Murcia.

El Patronato aprobó también 
las cuentas anuales correspon
dientes al ejercicio 2007.

La Junta invertirá 7 millones de euros en la 
construcción de la sede de GEACAM
El consejero de Medio Ambien
te y Desarrollo Rural, José Luis 
Martínez Guijarro, avanzó que 
las obras del edificio que aco
gerá las sedes de la Empresa Pú
blica de Gestión Ambiental de 
Castilla-La Mancha (GEACAM) 
y de la delegación provincial de 
la Consejería de Medio Ambien
te y Desarrollo Rural podrían ini
ciarse este mismo año.

Los trabajos cuentan con un 
plazo de ejecución de 18 meses, 
por lo que la previsión es que 
en el tercer trimestre de 2010 
todo el personal de ambas admi
nistraciones pueda estar en las 
nuevas dependencias.

El Gobierno regional inverti
rá un presupuesto de 7 millones 
de euros en la construcción de 
este edificio que tendrá carácter 
bioclimático.

Martínez Guijarro explicó que 
el edificio tendrá una superficie 
construida de 6.800 metros cua
drados, de los que aproximada
mente 6.000 corresponden a su
perficie útil. Así, unos 1.000 me
tros cuadrados estarán ocupa
dos por la sede de GEACAM y 
1.550 por la sede de la delega
ción provincial de su departa
mento; mientras que 1.800 me
tros cuadrados corresponderán 
a espacios comunes.

Del mismo modo, contará 
con 78 plazas de aparcamiento, 
de las que nueve estarán adap
tadas para personas con disca
pacidad.

El consejero de Medio Am
biente y Desarrollo Rural, que 
firmó un convenio de colabora
ción con el alcalde de Cuenca, 
Francisco Pulido, en materia ur
banística para la construcción de 
esta sede, que prevé la cesión 
de unos terrenos al Ayuntamien
to de Cuenca para uso público y 
el compromiso del Ejecutivo au
tonómico de urbanizar la zona 
del antiguo silo, donde se ubi
cará el edificio.

Informe favorable a la 
modificación del polígono 
residencial Villarromán IV
El Consejo Rector de la Geren
cia Municipal de Urbanismo 
de Cuenca ha dictaminado fa
vorablemente la modificación 
del plan parcial correspon
diente al polígono residencial 
Villarromán IV, que permitirá 
cambiar' la construcción inicial 
de viviendas unifamiliares por 
viviendas en bloque de pro
tección pública.

La modificación permitirá 
cambial' las viviendas unifami
liares inicialmente previstas 
por 344 viviendas en bloque 
de protección pública, que se 
añaden a las 1.882 viviendas 
protegidas proyectadas ini
cialmente en el área de reparto 
de este polígono residencial.

En este sentido, el conce
jal de Urbanismo, Pedro Valle- 
jo, ha calificado el cambio de 
viviendas unifamiliares a pro
tegidas de “muy positivo” ,

puesto que “este tipo de vi
viendas encuentran mejor sa
lida en el mercado debido a su 
precio más económico”.

Vallejo ha expresado tam
bién su satisfacción por avan
ce el avance que se ha dado 
en área de reparto de Villarro
mán IV y ha destacado que 
“posibilitando la construcción 
de viviendas protegidas el 
equipo de Gobierno cumple 
uno de sus compromisos elec
torales”.

Por otra parte, Vallejo ha 
indicado que la Gerencia de 
Urbanismo está a la espera de 
que la Confederación Hidro
gráfica del Júcar (CHJ) envíe 
el informe que se le ha solici
tado sobre el nuevo recinto 
ferial que se va a construir 
sobre un proyecto del arqui
tecto Rafael M oneo, en las 
cercanías del río Júcar.

Una ciudad sanitaria de más 
de 120.000 metros cuadrados

El consejero de Sanidad, Ro
berto Sabrido, aseguró en la 
capital conquense que el fu
turo Hospital, por los nuevos 
requisitos técnicos que reco
ge, más que un centro hospi
talario nuevo se va a conver
tir en una auténtica “ciudad 
sanitaria, ya que los terrenos 
de los que se dispone permi
ten construir el mejor hospital 
de la provincia”.

El responsable de la sani
dad regional explicó de la am
pliación del Plan Funcional, 
incorporándose al proyecto 
nuevos elementos de desarro
llo como son la creación de 
una guardería que facilite la 
conciliación de la vida laboral 
y familiar, o la puesta en fun
cionamiento de un hotel de pa

cientes dentro del recinto hos
pitalario.

Otro de los aspectos que 
incidió en la transformación 
del proyecto inicial ha sido su 
designación como hospital 
“universitario” lo que requie
re dar una mayor importancia 
a las áreas de docencia que, 
aunque ya estaban muy di- 
mensionadas en el Plan Fun
cional para la docencia post
grado, ahora también se desti
narán a la docencia pregrado.

“Todo ello, junto con el 
helipuerto y las áreas de hos
pitalización y quirúrgicas va a 
suponer que nos vamos a ir a 
un hospital con una superfi
cie de construcción de más de 
120.000 metros cuadrados”, 
afirmó Sabrido.
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